



Gran actividad de obras, ayer, en el antiguo acceso al Hospital por el paseo de San Vicente. | BARROSO

# Sanidad reafirma que invertirá en las obras del Hospital 32,6 millones en 2015

Sáez Aguado indica que la inversión se reparte en dos partidas, una de 21,6 millones que corresponde al contrato existente y 11 millones “para facilitar una celeridad mayor”

B.F.O. Y A.B. | SALAMANCA

El consejero de Sanidad de la Junta, Antonio María Sáez Aguado, reafirmó ayer en las Cortes regionales su voluntad de invertir 32,6 millones en las obras del Hospital de Salamanca en 2015. Durante su comparecencia ante la Comisión de Hacienda para explicar las cuentas del próximo año insistió en que la inversión está contemplada en dos partidas.

Sáez Aguado detalló que, por un lado, se ha presupuestado el importe de la anualidad del contrato de obra de acuerdo con el programa de trabajo, que asciende a 21,6 millones y, por otro, un importe adicional de 11 millones de euros que “se ha provisionado para facilitar que la obra pueda avanzar con una celeridad mayor a la prevista actualmente en el contrato”.

La Junta reacciona ante la avalancha de críticas que cosechará inicialmente las cuentas de la Consejería de Sanidad para 2015, al haber presupuestado cantidades menores a las prometidas hace un año. En los últimos días el PSOE también ha cargado contra el Gobierno regional por haber presupuestado pero no ejecutado 110,6 millones de los 150,8 previstos desde 2007 en las cuentas regionales para contar con un nuevo Hospital en Salamanca aprovechando las actuales instalaciones del Clínico y

del Virgen de la Vega.

El PSOE ha reprochado a la Junta su falta de voluntad para priorizar la obra del Hospital de Salamanca, ya que frente al retraso de una infraestructura que se prometió que estaría lista en 2014, otras provincias cuentan ya con nuevos hospitales. Sáez Aguado indicó ayer que, además, en 2015 la Consejería de Sanidad invertirá 8,6 millones para continuar la obra del Clínico de Valladolid, al tiempo que se reservan 9,9 millones para el Hospital de Zamora y 2,5 millones para el Hospital Santa Bárbara de Soria. Además, hay otra partida de 4,9 millones para obras no especificadas en hospitales de la Región.

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, también se mostró a principios de mes rotundo cuando aseguró que el avance de las obras del Hospital solo depende ya del trabajo que realicen el consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, y el nuevo gerente del complejo hospitalario, Rafael López. El alcalde de Salamanca, que también es procurador en las Cortes regionales, exigió que el dinero presupuestado este año pero no gastado para las obras del Hospital se emplee en 2015, ya que el Gobierno regional había avanzado que solo iba a gastar en este ejercicio 13 de los 21 millones asignados para las obras del Hospital.



Sáez Aguado y la socialista Mercedes Martín. | ICAI

## Centro del Cáncer

El consejero de Sanidad también citó ayer en su comparecencia en las Cortes regionales para explicar los compromisos de su departamento para 2015 que el próximo año el Centro de Investigación del Cáncer contará con una aportación directa de 590.000 euros, “además de la financiación de proyectos derivados de carácter competitivo para superar, previsiblemente, el millón de euros”.

Dentro del ámbito de la investigación, el desarrollo y la innovación en el ámbito sanitario Antonio María Sáez Aguado, indicó que desea consolidar una línea de actuación con las universidades de Salamanca, Valladolid y León, mediante convocatorias de ayudas y subvenciones, tanto con un crédito de 1,1 millones como “a través de la línea propia intensificación de investigadores”.

La esperada reforma y ampliación del centro de salud de San Juan también fue mencionada por el consejero de Sanidad entre sus compromisos para 2015.